

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 57

Congreso capitalino presentó conferencia de periodismo deportivo

- *La práctica e información deportiva es fundamental en la formación de infancias y ciudadanos ejemplares: coinciden diputada Gabriela Salido Magos (PAN) y diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI)*

25.09.23. Como parte del ciclo de conferencias magistrales organizado por el Instituto de Investigaciones Legislativas del Congreso capitalino, se realizó el coloquio "La importancia de los medios de comunicación en el deporte", impartida por el comentarista deportivo Enrique Burak, quien analizó los alcances de la labor informativa en la materia y su trascendencia en la sociedad mexicana.

Al inaugurar el diálogo, la diputada Gabriela Salido Magos, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, señaló que los medios informativos son un vehículo fundamental para difundir el deporte en la sociedad.

La congresista Salido Magos agregó que la práctica deportiva desempeña un papel fundamental en la formación y educación de las infancias, al fomentar valores que forman ciudadanos ejemplares.

Durante el evento, que contó con la presencia de alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, dijo que a través de los medios de comunicación se transmiten mensajes, noticias y experiencias que contribuyen a que las y los niños conozcan nuevas disciplinas.

Por su parte, el diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI) señaló que este tipo de charlas permite conocer la relevancia de la comunicación y el deporte como parte fundamental en las dinámicas sociales, y recalcó que amparar el deporte en la legislación e impulsar a las y los deportistas capitalinos, son temas urgentes para el Congreso local.

Al tomar la palabra, Alejandro Serrano Pastor, titular del Instituto de Investigaciones Legislativas, subrayó que Enrique Burak es un personaje destacado en la historia de la comunicación deportiva nacional, por lo que sus aportaciones ayudan a generar una visión sobre la transformación tecnológica de los medios de comunicación y el impacto del deporte en ámbitos como la política, economía y salud; además de ayudar a entender el papel del Congreso capitalino en la creación de marcos normativos pertinentes.

Durante la conferencia magistral, Enrique Burak se refirió a la evolución de los medios de comunicación, así como la cantidad de información e inmediatez con la que

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

actualmente se puede acceder. Destacó la importancia de la preparación de quienes tienen la oportunidad de transmitir información de manera responsable ante una audiencia educada e inteligente.

Al hablar de las redes sociales, el comentarista deportivo sostuvo que "debemos tener cuidado porque debe haber mucha responsabilidad de quienes emitimos el mensaje como de quienes lo reciben", y criticó que actualmente la falta de lectura de los emisores y receptores tenga como resultado notas poco veraces.

De igual forma, reprochó que actualmente para ser locutor los procedimientos para obtener una licencia hayan desaparecido y que hoy cualquier persona pueda decir lo que quiera, ante lo cual aseveró que la emoción no está ligada a los decibeles, y agregó que, actualmente existe una disociación entre los deportistas y los receptores de mensajes, por ello la importancia de contar grandes historias.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO